

- 1 新春対談 **島から沖縄の未来を考える**
- 5 内閣府だより 「その仕事は沖縄で」～テレワーク推進事業～  
河野大臣の沖縄訪問
- 6 特集 **ResorTech Okinawa 2020に出展しました**
- 8 連載企画 スポーツ産業の未来vol.1 沖縄SV～プロスポーツチームによる地域創生～
- 10 仕事の窓1 みなさまのニーズにお応えします!!～公正取引委員会の広報活動～
- 12 仕事の窓2 「米軍施設返還跡地まちづくりパネル展」を開催しました
- 13 仕事の窓3 国有財産の最適利用による地域連携の推進  
～第38回国有財産沖縄地方審議会を開催～
- 14 仕事の窓4 食品ロス削減に資する食品関連事業者における啓発活動  
～10月の食品ロス削減月間にあたって～
- 15 仕事の窓5 沖縄観光、食べて応援!～県産和牛フェア開催中 1月末まで～
- 16 仕事の窓6 生産者を応援!～おきなわ お花で元気いっぱいプロジェクト～
- 仕事の窓7 琉球伝統芸能披露会の開催  
～首里城破損瓦を利活用した首里城御庭(うなー)の空間再現～
- 17 仕事の窓8 令和2年度「伝統的工芸品産業功労者等沖縄総合事務局長表彰式」及び  
「伝統的工芸品産業功労者等経済産業大臣表彰伝達式」を開催しました
- 仕事の窓9 豊見城市ウージ染め協同組合へ説明会を開催しました
- 18 仕事の窓10 「地域未来牽引企業」が追加選定されました
- 19 仕事の窓11 「ツーリズム EXPO ジャパン 旅の祭典in沖縄」が開催されました
- 20 仕事の窓12 公共交通事故被害者等支援フォーラムを開催しました  
～近畿運輸局・神戸運輸監理部・沖縄総合事務局の会場を繋いで初めての  
合同WEBフォーラム～
- 仕事の窓13 バリアフリー教室inフェリー海邦!!
- 21 仕事の窓14 新型コロナウイルス感染症対策・運行開始前点検の実演PRイベント  
～貸切バスで安全・安心な沖縄旅行を!～

「守礼(しゅれい)」とは「礼節を守る」という意味で、門に掲げられている扁額(へんがく)には「守礼之邦(しゅれいのくに)」と書かれています。これは、「琉球は礼節を重んずる国である」という意味です。

首里城は石垣と城門の多い城ですが、中でもデザイン上バランスがとれ、エレガントな雰囲気のある代表的な門がこの「守礼門」です。

守礼門は古くは「首里門(しゅりもん)」とも言われていましたが、上の方にある美しい門ということと、「上の綾門(いいのあやじょう)」とも呼ばれていました。

1527～155年(第一尚氏4代 目尚清王(しようせいおう)代)にはじめて建立され、1933年(昭和8)に国宝に指定されましたが沖縄戦で破壊されました。現在の門は1958年(昭和33)に復元されたもので、その後今日まで沖縄を象徴する観光施設として利用されています。また、2000年の記念紙幣二千円札の絵柄にもなっています。(表紙の写真は、一昨年の首里城火災前に、上空からドローンで撮影した守礼門と首里城正殿です。)



表紙写真